#### Colombia

# Santos dice que evalúa el mandato de la ONU

 El presidente, Juan Manuel Santos, cuestionó la necesidad de prorrogar el mandato de la oficina de la Alta Comisionada para los Derechos Humanos de la ONU en el país, en plena polémica por las críticas de ese organismo a la respuesta policial en las protestas campesinas.

El anuncio se produjo preci-

samente en el primer día de la visita a Colombia de la máxima representante de esa oficina, Navi Pillay, quien tiene previsto reunirse con el presidente y con otros representantes del Estado y de la sociedad civil. Según Santos, Colombia no necesita más oficinas de Derechos Humanos de Naciones Unidas. Pág. 8

### **Colombia**

El dato

Presidentes de Colombia, Juan Manuel Santos, y Venezuela, Nicolás Maduro, se reúnen el lunes.

## Santos cuestiona mandato de ONU

Presidente dice que el país no necesita la Oficina de la Alta Comisionada para DD.HH.

#### Redacción Bogotá

• En medio de la visita oficial de la Alta comisionada de la Oficina de las Derechos Humanos, Navi Pillay, el presidente, Juan Manuel Santos, cuestionó la necesidad de prorrogar el mandato de esta representación en el país.

El organismo internacional ya había reclamado oficialmente, por la represión policial a las protestas campesinas.

Pillay llegó ayer al país para realizar una serie de reuniones con representantes de organismos que defienden los derechos humanos en el país, así como con el presidente y otros representantes de entidades oficiales esta semana.

"Le voy a decir (a la Alta Comisionada de la ONU) que estamos discutiendo si realmente vale la pena

#### La frase

"No necesitamos más oficinas de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en nuestro país

Juan Manuel
Santos
PRESIDENTE
REPÚBLICA DE COLOMBIA

prolongar ese mandato, o si se prolonga sería por muy corto tiempo, porque Colombia ha avanzado lo suficiente para decir: no necesitamos más oficinas de derechos humanos de las Naciones Unidas en nuestro país", aseguró Santos durante su intervención en el aniversario de la independencia de Cundinamarca.

Consideró que Colombia

ha experimentado avances en materia de Derechos Humanos.

Esta oficina de la ONU, cuyo representante es el estadounidense Todd Howland, existe desde 1997 y ejerce una veeduría permanente de la situación humanitaria en el país.

El tiempo de la oficina en Colombia se había extendido tres años en abril pasado.

Según Santos, Pillay va a "encontrar un país donde el respeto por esos derechos humanos es cada vez más evidente", además, cuenta con unas Fuerzas Armadas que "también se han venido transformando y que hoy pueden ser ejemplo" y agregó que "cuando nos toque actuar con firmeza no nos temblará la mano", al referirse a la defensa de los Derechos Humanos.



Juan Manuel Santos adelantó el mensaje a la alta comisionada de ONU para Derechos Humanos. EFE

#### El apunte

#### Dificultades para llegar a acuerdos

El presidente reconoció dificultades para llegar a un acuerdo con los portavoces de las protestas campesinas, que completan 38 dias, pese a considerar que el Ejecutivo ha sido "muy tolerante" y "generoso". Santos reiteró su rechazo a la creación de

Zonas de Reserva Campesina, solicitada por los manifestantes, mientras ellos se se mantienen en la necesidad de políticas integrales agrícolas para la erradicación de cultivos ilícitos, entre otros puntos de un pliego de 10. El Gobierno ha insistido en que abandonen primero los bloqueos de vías que afectan especialmente al municipio de Tibú. "Lo que nunca, nunca voy a permitir es que me impongan las Zonas de Reserva Campesina a la fuerza, por ningún motivo, y se lo dijimos claramente", dijo Santos.